

# Aimer, faire connaître, inviter

## Aimer

Jean 13:34-35 ; Mosiah 18:20-22 ; Doctrine et Alliances 12:7-9 ; 121:41-42

Gary E. Stevenson, du Collège des douze apôtres, a enseigné :



Chaque fois que nous faisons preuve d'amour envers notre prochain, nous prêchons l'Évangile, même si nous ne prononçons pas un mot.

L'amour d'autrui est une expression éloquente du second grand commandement d'aimer notre prochain ; il démontre le processus de raffinement que le Saint-Esprit opère sur notre âme. En faisant preuve d'amour chrétien, nous pouvons pousser les personnes qui sont témoins de nos bonnes œuvres à « glorifie[r] [n]otre Père qui est dans les cieux » [Matthieu 5:16]. (Gary E. Stevenson, « Aimer, faire connaître et inviter », *Le Liahona*, mai 2022, p. 85)

## Faire connaître

2 Néphi 2:6-8 ; Mosiah 28:1-3 ; Alma 31:5 ; Doctrine et Alliances 60:2

Dieter F. Uchtdorf, du Collège des douze apôtres, a enseigné :



Si quelqu'un vous demande comment s'est passé votre week-end, n'hésitez pas à lui parler de ce que vous avez fait à l'Église. Parlez des petits enfants qui se sont tenus devant l'assemblée et ont chanté avec enthousiasme comment ils essaient de ressembler à Jésus. Parlez du groupe de jeunes qui a passé du temps à aider des personnes âgées en maison de retraite à compiler leur histoire personnelle. [...]

De toutes les manières qui vous paraissent naturelles et normales, faites savoir aux gens pourquoi Jésus-Christ et son Église sont importants pour vous. (Dieter F. Uchtdorf, « L'œuvre missionnaire : Exprimez ce que vous avez dans le cœur ! », *Le Liahona*, mai 2019, p. 17)

## Inviter

Jean 1:35-46 ; 4:28-30, 39-41 ; Alma 5:62 ; Moroni 10:3-5

Gary E. Stevenson, du Collège des douze apôtres, a enseigné :



Les invitations à lancer sont innombrables. Nous pouvons inviter les gens à « venir et voir » une réunion de Sainte-Cène, une activité de paroisse, une vidéo en ligne qui explique l'Évangile de Jésus-Christ. « Venir et voir » pourrait être l'invitation à lire le Livre de Mormon ou à visiter un temple avant sa consécration. Parfois, nous pouvons nous lancer l'invitation à nous-même : une invitation à être plus attentif, à reconnaître les occasions qui se présentent, et à les saisir. (Gary E. Stevenson, « Aimer, faire connaître et inviter », *Le Liahona*, mai 2022, p. 86)